

Otorgado a Gastón Baquero el Premio Anual, Justo de Lara

Los doctores Felipe Pichardo Moya, Francisco Ichaso, Medardo Vitier, Domingo Romeu Jaime y Antonio S. de Bustamante, integrantes del Jurado del Premio Justo de Lara, instituido por El Encanto, acaban de otorgar por unanimidad al distinguido periodista y escritor Gastón Baquero, el Premio correspondiente al año 1943. El artículo que mereció tal distinción fué el titulado, Varona, publicado por el compañero Baquero en el colega Información, el día 19 de noviembre del año próximo pasado. Este es el décimo Premio Justo de Lara que ha sido otorgado, habiendo correspondido en años anteriores a los señores Arturo Alfonso Roselló, Pablo de la Torriente Brau, Rafael Suárez Solís, Eladio Secades, y doctores Jorge Mañach, Medardo Vitier, Francisco Ichaso, Miguel de Marcos y Raúl Maestri.

*M. Justo de Lara*

